



LA VIVIENDA EN GALICIA: La sostenibilidad económica y ambiental como retos de futuro

+ FECHAS: 7 noviembre de 2009
+ LUGAR: Hotel A Quinta da Auga (Vidán, Santiago de Compostela)

Jueves 29.10.2009 | Actualizado 10.27 | Hemeroteca web | RSS

[Galicia-Hoxe.com](#) [Radio Obradoiro](#) [Correo tv](#) [tierras](#) [anova](#)

El Correo Gallego.es

Google
El Correo Gallego

Portada Santiago Comarcas Galicia España Mundo Deportes Economía Gente y comunicación Opinión Ocio Participa Canales Servicios Suplementos
Gente con historia Fotos Gallego del año Televisión Cine Música

Gente y comunicación | sociedad@elcorreogallego.es | RSS

[Noticia 4 de 15]

ESTUDIO

España es uno de los países del mundo donde más feliz se vive

Aparece en el puesto número 16 de un total de 148 en el ranquin de la Universidad Erasmus de Rotterdam ·· La media de años felices de la que disfrutan los españoles se sitúa en 58,8, mientras que Costa Rica lidera el listado con 66,7

0.0/5 [0 Voto/s] | 0 comentarios



E.P. • MADRID



España es uno de los veinte países del mundo donde los ciudadanos viven más años de felicidad, según los últimos datos de la Base Mundial de la Felicidad que elabora la Universidad Erasmus de Rotterdam con la colaboración de varias instituciones de otros países. En concreto, los ciudadanos españoles están en el puesto número 16 de 148 en dicho ranquin, con una media de 58,8 años felices de vida.

Tras medir los años felices de vida, combinando promedios de valoración de la vida con otros como la esperanza de vida, estos investigadores obtienen datos de cuántos años y cómo de feliz vive un ciudadano promedio en un determinado país. Así, en España los ciudadanos valoran con un 7 (sobre 10) el grado de satisfacción que tienen con su vida, mientras que la esperanza de vida es de 80,5 años de media.

En el último ranquin, que cubre a más del 95% de la población mundial, los habitantes de Costa Rica aparecen en primera posición con un promedio de 66,7 años de vida felices, y le siguen los ciudadanos de Islandia (con 66,4 años), Dinamarca y Suiza (65), Canadá (64) y Australia (62,9). Con más de 60 años felices se encuentran muchos otros países europeos, como Suecia (62,8), Noruega (62,4), Irlanda (60,9), Luxemburgo (60,7), Países Bajos (60,6) y Austria (60,1).

Pese a todo, según informa la Universidad de Granada, entidad que colabora en dicho estudio, España supera a sus vecinos de Francia (52,8) y Portugal (44,6), pero a su vez es sobrepasado por dos países latinoamericanos, ya que la gente no sólo vive más y es más feliz en Costa Rica, sino también en México (59,5). En Estados Unidos la felicidad aguanta una media de 58 años en cada ciudadano.

LOS DATOS

Zimbabwe, a la cola ·· Zimbabwe es el país que se considera menos feliz, ya que se encuentra en el último puesto, con sólo 12,5 años de vida felices. Le siguen Burundi (14,3 años) y Tanzania (14,4).

Indicadores ·· Todos estos hallazgos se presentarán en el III OECD World Forum, que se celebra en Corea del Sur. Se centra en indicadores de progreso social distintos al Gross Domestic Product .




Lo + visto | Lo + comentado | Última hora

La Policía esposa en el mercado de Amio a un octogenario con una oveja

Atropella por celos a un ex novio de su compañera y amenaza a otro

Premio a una vida en pro de la salud

Importante incidencia de casos de gripe en los colegios de Compostela

Último adiós a la condesa de Fenosa

En pie de guerra el rural de Santiago por la subida del IBI

Más Ofertas Aquí

